

→ Beschluss zur weiteren Vorgehensweise im Ausschuss für Umwelt und Technik

Wie die weiteren Planungsschritte aussehen und für die Neuentwicklung der Areale Bürgerhospital und AWS konkretisiert werden können, wird in der öffentlichen Sitzung des **Ausschusses für Technik und Umwelt** am **18. Juli 2017** diskutiert. Dort soll dann auch ein entsprechender Beschluss gefasst werden. Beginn der Sitzung ist **8:30 Uhr** im **Rathaus, 4. Stock im mittleren Sitzungssaal**.

Bitte prüfen Sie kurzfristig nochmals die Tagesordnung unter:

<http://www.domino1.stuttgart.de/web/ksd/KSDRedSystem.nsf/AnSiKa?OpenView&Grid=3&Date=2017-07-17>

Alle Bürgerinnen und Bürger sind hierzu herzlich eingeladen!

Ihre

*Planungsabteilung Mitte
Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung*

Hinweis: Wenn Sie die BürgerInfo nicht mehr erhalten möchten, senden Sie bitte eine Mail an johannes.doerle@stuttgart.de